



速報新聞  
キマグレ

## 実践的な練習で確認を行う

現在開催中の第90回記念選抜高等学校野球大会（以下センバツ）に出場する本校野球部が、28日に行われる初戦を前に、彦根球場で練習を行った。

赤鬼の春II 35



午前中の練習ではポジショ  
ン別のノックや、1アウト3  
塁などのさまざまな状況に応  
じた攻撃練習などが行われた。  
午後からはOBも練習に加わ  
り、試合を想定した実践的な  
練習が行われた。昨年夏の甲  
子園出場時にベンチ入りして  
いた3年生部員の半数以上が  
参加しており、充実した内容  
となりました。

昨年のチームで主将を務め  
ていた松井拓真君（3-5）  
は「一冬越したことでスイン  
グの速さや力の強さで成長し  
ている部分が見られた」と現  
在のチームの変化を話した。  
同じく練習に参加していた條  
野正宗君（3-7）は今年の  
チームの打撃について「投手  
のスタミナが落ちたときにも  
しつかり打つことができてい  
たので、打者は強いと思う」  
とコメントした。また、吉本  
孝祐君（3-4）は今年のチ  
ームを「全体的なレベルが高  
く個々の能力も高い」と高く評  
価したが、改善すべき点もあ  
るよう、「僕らのチームに比  
べて静かなので、もっと盛り  
上がつてほしい」とアドバイ  
スした。原晟也君（3-8）  
は「今のが1・2年生は成長し  
ていたが、もっと強くなれる。  
僕らは甲子園で一勝しかでき  
なかつたので、もっと勝つて  
ほしい」とエールを送った。



練習では松井君がマウンドから投球  
を送る場面も見られた。

発行所  
彦根東高等学校  
新聞部  
彦根市金龜町4番7号